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L'ASSESSORE SARTORI

«II viaggio
in treno
può essere
esperienza»
«II viaggio in treno rappresenta
non solo una soluzione sosteni-
bile, ma anche un'opportunità
di riscoperta turistica del nostro
territorio e va promosso in ma-
niera consistente. Esso permet-
te ai turisti, soprattutto stranie-
ri, di vivere il viaggio in modo dif-
ferente: la vacanza inizia dalla
pensilina della stazione, il viag-
gio, più lento, diventa esperien-
za e il primo importante momen-
to in cui il turista può godere del-
la bellezza e dell'ospitalità ita-
liana», così l'assessore regiona-
le ai Trasporti e al Turismo Au-
gusto Sartori durante il dibatti-
to «Il viaggio in treno come nuo-
va esperienza turistica» che si è
tenuto a Camogli nell'ambito del
Festival della Comunicazione.
Durante l'incontro, che ha visto
la partecipazione del direttore
della Fondazione F5 Italiane e
amministratore delegato di F5
Treni Turistici Italiani Luigi Can-
tamessa, è stato fatto un focus
sul futuro della mobilità sosteni-
bile e del turismo ferroviario.
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